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Abstract (en)
[origin: ES8405904A1] A process for performing a series of hydrodynamic functions or operation on a flow of fluids comprised of at least two phases
includes the following steps: separating the fluid phases that comprise the initial flow reducing the turbulence of the flows of each of the fluid phases
which have been separated from each other and recombining the fluid phases to form a new polyphasic flow with a predetermined structure.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un procédé et un dispositif permettant d'assurer un ensemble de fonctions hydrodynamiques dans un écoulement
polyphasique. Ce procédé est caractérisé en ce qu'il comporte les étapes suivantes: la séparation des fluides composant l'écoulement initial, la
tranquillisation des écoulements de chacun desdits fluides, la recombinaison desdits fluides pour former un nouvel écoulement ayant une structure
prédéterminée. L'invention peut être utilisée dans une chaine d'équipement de transfert de fluide polyphasique, comprenant un séparateur de phase
(2), un tranquillisateur (8) et un éjecteur (11) liquide-gaz.
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